

## Schleusenkammer wird trockengelegt

**Iffezheim** (red) – Der Außenbezirk Iffezheim des Wasserstraßen- und Schifffahrtsamts (WSA) Freiburg legt vom 19. September bis 21. Oktober die rechte Kammer der Schleuse Iffezheim trocken. In dieser Zeit wird der Schiffsverkehr über die zweite linke Kammer aufrecht gehalten. Jährlich werden im Wechsel die Kammern der Doppelschleuse inspiziert, um frühzeitig Schäden lokalisieren und beheben zu können. So ist die Sicherheit des Bauwerks laut WSA immer gewährleistet. Die Schleuse Iffezheim, Eingangstor zum südlichen Oberrhein, wurde 1977 in Betrieb genommen und wird im nächsten Jahr 40 Jahre alt. Sie gehört zu den größten und leistungsfähigsten Zweikammerschleusen Europas. Rund 30 000 Frachtschiffe mit etwa 25 Millionen Tonnen Gütern werden jährlich geschleust. Das entspricht etwa einer Million voll beladener Lkw-Trailer.